Colombia recibió la presidencia del CMAR

con liderazgo de Parques Nacionales Naturales

En este espacio, la entidad reafirmó su compromiso con la protección marina regional y tuvo un rol protagónico durante las sesiones del Comité Técnico.

En paralelo, en el marco del simposio de Bezos
Earth Fund se compartieron los resultados de la Expedición Pacífico Sostenible, una iniciativa clave para la sostenibilidad y el manejo de las Áreas Marinas Protegidas.





Actualidad

Expedición Pacífico Sostenible <<<



Durante 2024, se llevó a cabo la expedición científica en áreas marinas del Pacífico colombiano como parte de la estrategia "Pacífico Sostenible", con el fin de estimar la captura de carbono y monitorear la biodiversidad en zonas como el SFF Malpelo y los DNMI Colinas y Lomas y Yuruparí-Malpelo.

Los principales hallazgos se presentaron en marzo 2025, entre los que se destaca que se presentaron condiciones neutras respecto a la temperatura y salinidad.

Más información >



Conservación de la Tortuga Caná en Acandí

Herencia Colombia reconoce el conocimiento y compromiso en la conservación de la tortuga Caná. Por eso, se adelantó un subacuerdo con el consejo comunitario COCOMASUR para apoyar la temporada inicial de anidación, como parte del programa de monitoreo del Santuario de Fauna Acandí, Playón y Playona.



Territorios en proceso de declaratoria <<<



Avanzan los procesos en Bosques Secos del Patía, Serranía de San Lucas, Sabanas y Humedales de Arauca, y Selvas Transicionales de Cumaribo. En Bosques Secos del Patía, las reuniones permitieron identificar la necesidad de contar con un espacio Directivo, fundamental para la continuidad del proceso. En San Lucas se formalizó la prórroga del convenio entre Fondo Patrimonio Natural y WWF Colombia, financiado por Andes Amazon Fund (AAF).

Nuevos puntos de amarre en el SFF Malpelo

Acompañamos el proceso contractual para la adquisición de insumos y materiales que permitirán la instalación y mantenimiento de puntos de amarre en el SFF Malpelo. Esta acción facilitará el anclaje seguro de embarcaciones que realizan monitoreo, investigaciones y expediciones científicas en el área protegida.





Soluciones de financiamiento sostenible <<<

En abril, participamos en el taller regional sobre soluciones de financiamiento para la conservación, realizado en Bolivia. Herencia Colombia presentó el impuesto al carbono como experiencia de Colombia.

>>> Consulta nuestro último informe trimestral

Conoce los avances del programa, ejecución presupuestal y retos

<u>Descargar</u>





Aliados por la conservación

En marzo, se realizó la misión de seguimiento al proyecto del Fondo Verde del Clima, por parte de la agencia acreditada con la participación de WWF, Fondo Patrimonio Natural y Parques Nacionales Naturales de Colombia

Coordinación Nacional

Desde la Coordinación Nacional articulamos esfuerzos con los equipos en territorio y aliados para proteger el patrimonio natural y cultural del país.

¡Gracias a todos quienes lo hacen posible!



Sabias qué



Más de 25 millones de personas en Colombia obtienen agua de áreas protegidas.

El 52% del agua utilizada por las hidroeléctricas proviene de Parques Nacionales Naturales, generando cerca del 64% de la energía eléctrica que abastece al país.























